

1200,4558

CEDOC
FONS
A. VILADOT

EL ORGANIZARSE ES EL ARMA ABSOLUTA

Consignas y lemas en los pabellones de Armas
que los reclutamientos argelinos dominan
el trabajo que realizan con la disciplina
y el orden.

PROSECCIO COL·LECCIÓ

Nuestro presente es:

UNIDAD / ACCIÓN

UAB
Biblioteca de Comunicació
i Herbaroteca General
CEDOC
Otoño Novembre 1964

San Sebastián, 1 Setiembre.- La crisis de la industria papelera. Represalias después de las huelgas.

El lunes 25 de agosto, tuvo lugar en el local de sindicatos la reunión de la sección social del Sindicato del Papel, Prensa y Artes Gráficas. Para el próximo noviembre se han de tener los datos para la preparación del nuevo convenio de Artes Gráficas, que finaliza en febrero. La posición de la provincia de Guipúzcoa dentro del ramo puede ser decisiva para canalizar las acciones obreras. En la reunión se trataron dos casos que demuestran con agudeza el ambiente laboral:

1.- Después de las últimas huelgas, de mayo pasado, ganadas, en general victoriamente por la clase obrera, todas las impresas donde hubo huelga recibieron la orden de expulsar a tres personas: un Jurado de empresa o similar, una obrera y un obrero. La orden se ha cumplido. El Grupo Social pidió al Sindicato que se hiciera constar en acta su protesta unánime por estas represalias, alegando que las huelgas no fueron políticas. Pidieron igualmente la readmisión de los expulsados y, en caso negativo, la dimisión de los mandos sindicales.

Los expulsados de la "Papelera Española" siguen cobrando su jornal, que se recoge cada semana entre todos sus compañeros.

2.- Como consecuencia de los malos ollores que el río Urola desprende durante la marea baja, debido a los subproductos de las fábricas papeleras, los Ayuntamientos de Guipúzcoa han pedido y obtenido que las industrias del ramo dejen de fabricar ciertos artículos que son la causa de todo esto. Acogiéndose a esta disposición, la "Papelera de Zicubaga", ha despedido a 30 trabajadores. Otros aspiran a éstos intentando llevar a cabo expulsiones semejantes, para ayudarse a pasar la fuerte crisis que padecen. Por otro lado, se les ha concedido una importante reducción de aranceles para que las pañuelas astilladas puedan importar a bajo precio a los productos que fabricaban y ahora no pueden hacerlo, para su reventa.

San Sebastián, Setiembre..- Emisoras que radiaban en Vascuente, clausuradas..- Además de la Emisora de Arrate, cerrada a principios del presente verano, han sido clausuradas últimamente las de Segura y Loyola, que emitían regularmente muchas horas diarias en Lengua Vasca.

Beasain, 9 de Setiembre..- Tensión en el CAF (Compañía Auxiliar de Ferrocarriles)..- Durante todo el verano y haciendo excepción de los días de huelga del mes de Junio la tensión se ha mantenido fuertemente en esta Empresa, donde se observa continua agitación alrededor de la lucha por el Convenio Colectivo. Hacia mediados de Julio, se temió, por la dirección, una vuelta a la huelga.

El sábado, 1 de setiembre, el Jurado de Empresa comunicó a la dirección de la CAF que posiblemente los trabajadores irían a la huelga el lunes siguiente, en vista de que la administración pública no termina sus informes y estudios previos para la aprobación definitiva del acuerdo sobre el convenio. El lunes día 7, la huelga no se produjo, pero la situación continua tensa.

Barcelona, 15 de Setiembre..- El "Tele-Expres" nuevo diario de Barcelona.- El lunes día 14 de Setiembre, se puso a la venta un nuevo diario en Barcelona, el primero autorizado en España después de 1940. Se hizo una tirada de 120.000 ejemplares.

La dirección del diario a pedido una autorización para publicar un suplemento semanal en lengua catalana. Este permiso había sido anteriormente denegado a "Noticiero Universal". Después de varios trámites el citado suplemento no ha aparecido. El Gobernador Civil ha denegado el permiso. El capital social es de 50.000.000 de Ptas.. la composición de la nueva sociedad es de tres grupos, cada uno de ellos capitaneado por las personas que a continuación se indican y que aportan las cantidades respectivas señaladas:

Marqués de Villaverde	30.000.000.-
Juan Castells Vilanova	10.000.000.-
Juan Casablanca Bertrán	10.000.000.-

El primero es conocido de todos. En cuanto al señor Castells, aparece en el Consejo de Administración de numerosas sociedades a las que también pertenece el Marqués de Villaverde. Por ejemplo, el Banco de Madrid, del que el primer presidente fue el padre del Marqués con el Sr. Castells de Vice-presidente, quien pasó posteriormente a la presidencia. El origen de la fortuna del Sr. Castells se atribuye a cuantiosas estafas poco después de la guerra civil.

El Sr. Casablanca, de rica familia de Tarradell, amigo de la infancia del Sr. Castells y casado con una judía alemana, posee una fortuna particular superior a 500 millones.

Los convenentes oficiales de la sociedad son:

Sr. Carlos Serrano, presidente del consejo de administración) director de la agencia KPR y cuñado del Sr. Casablanca.

Sr. Domingo Valls Taberner.

Sr. Antonio Llambona.

Sr. J. Fratell Tortas.

Sr. Juan de Abajo, Marqués de Sotomayorito (presidente de la Diputación de Barcelona).

Director: "Sempronio"

Sub-Director: Sr. Leónides Gallo (impresor por el Movimiento)

El segundo día, 15 de noviembre, la tirada bajó a 60.000 ejemplares (La del noticiero es también de 60.000 ejemplares) el tercero día a 40.000 y ahora se mantiene procuradamente sobre los 30.000.

Madrid, 19 setiembre.- La clase obrera madrileña se manifiesta públicamente en demanda de aumento de salarios. - El miércoles, 2 de setiembre, cerca de 500 trabajadores madrileños, la mayoría de Pegaso, se congregaron en manifestación en la Gran Vía, ante la Delegación Provincial de Sindicatos. Los manifestantes pedían aumento de salario y la aceleración de las conversaciones sobre la renovación del Convenio Colectivo. Después de desfilar en pequeños grupos, los obreros se dispersaron, dejando dicho a los representantes del Sindicato que volverían al cabo de 15 días, es decir el 16 de setiembre, para recoger la respuesta a sus peticiones.

Efectivamente, el miércoles 16 de setiembre, más de 1.500 metalúrgicos se volvían a concentrar, a media tarde, ante la Delegación Provincial enviando a un centenar de sus compañeros, como delegados, al interior del edificio para presentar a los funcionarios sindicales sus reivindicaciones: 20% de aumento de salarios. La respuesta fue tajante: no se podían aumentar los salarios de ninguna manera, pues los patronos han pedido al Gobierno que el aumento vaya compensado por una subida proporcional de los precios de venta de los productos metalúrgicos, lo que no ha sido aceptado porque contribuiría a acelerar el proceso inflacionista.

La brigada Político-Social efectuó 40 detenciones, todas ellas de obreros. La manifestación cortó la circulación en el Paseo del Prado.

Madrid, 22 de setiembre.- Manifestación con motivo del ataque al "Sierra de Aranzazu". - El sábado 19 de setiembre, a las 7 de la tarde, entre 800 y 1.000 personas se concentraron ante la embajada norteamericana en Madrid e intentaron penetrar en ella a los gritos de: "Asesinos! Cuba sí,

Yanquis no!" "¡Fuera las bases de España!" "¡Muera el imperialismo yanqui!", etc.. Después de un cuarto de hora de forcejío, y cuando se empezaba a gritar: "¡Viva Fidel!", la policía cargó reforzada por contingentes que habían llegado en camiones, rompiendo la manifestación en dos. Entretanto la circulación quedó interrumpida en la calle Serrano. Al cabo de una hora los manifestantes se habían vuelto a reagrupar en dos grupos, uno en la Castellana y el otro en Serrano. Ambos coincidieron en la puerta de Alcalá, marchando hacia la embajada de Cuba y siendo cortada otra vez la manifestación a la altura de Cibeles. A los pocos momentos, unos 200 manifestantes volvieron a concentrarse en Cibeles, yendo hacia el Ministerio de Asuntos Exteriores, pasando por la calle del Príncipe, donde se detuvo a la circulación y por la plaza de Santa Ana, junto al Ateneo. Finalmente, la manifestación fue disuelta por la policía de una manera definitiva. Se hicieron tres detenciones. El público, en general, sólo se unió en pequeño número a la manifestación y se mantuvo irónicamente-skeptico. Algunos fascistas intentaron provocar confusionismo, mezclándose entre los manifestantes.

La prensa ha hecho pública una nota que dice: "En la tarde de ayer, se produjo una manifestación de varios centenares de personas, entre ellas algunos hispanoamericanos, ante la embajada de los Estados Unidos en Madrid. Los manifestantes proferían gritos de protesta contra el ataque del que fué víctima el barco español "Sierra de Aranzazu". La policía se mantuvo vigilante en prevención de que pudiesen producirse incidentes. Los manifestantes, al cabo de cierto tiempo, se disolvieron pacíficamente".

Barcelona, 25 setiembre.- Crónica de los acontecimientos ocurridos en el "Campo de la Bota" (el "Camp de la Bota" se hizo tristemente célebre porque en él, fueron fusilados durante varios meses ininterrumpidamente centenares de trabajadores después de 1939, como corolario de la "Gran Cruzada de Liberación Nacional") durante el mes de setiembre.- En el grupo de Barracas del Campo de la Bota, hay un señor (fpolicia retirado) que tiene allí una tienda de comestibles; es un Sr. (fuerte) de estos potentes que decimos comercialmente hablando. Es la única tienda, donde todas las personas del barrio compran allí, y hace mucho negocio. Cerca de donde él tiene la tienda se vació una barraca y dicho Sr. se enteró.

Hay una ley que no permite vender ni traspasar las barracas (esta es la teoría, pero en la práctica...) ya que se pretende que se derriben todas.

Este Sr. pidió a los dueños de dicha barraca que se la dieran sin pagar nada, para tenerla como almacén de la tienda para cajas y botellas vacías.

Los dueños de tal barraca, no aceptaron la propuesta, ellos querían tener unos dineros y por tal motivo la vendieron a una Sra. viuda con tres hijos.

Al día siguiente de estar la Sra. en la barraca, comparació allí un grupo de la brigada de derribos a tirar la barraca a tierra. Había mucha presión por ambas partes, los vecinos, los familiares de la señora, unos sacerdotes de las Escuelas Pías residentes allí, etc. etc., agredieron a alguno de la brigada, todo el mundo luchaba con gran valentía, la brigada se retiró sin tirar la barraca.

Al día siguiente, se presentaron en un autobús muchos polis armados y todos ellos muy "cabreados" tiraron la barraca.

Bilbao, setiembre.. Sesenta y cuatro curas vascos partidarios de retirar la bandera española de las iglesias.- Monseñor Francisco Simbao, predicando en Gamiz (Vizcaya) se declaró partidario de quitar la bandera española de las iglesias, pues ello provocaba divisiones entre los católicos. De parte del obispo de la Diócesis, Mr. Gurpide, le ha sido prohibido predicar.

Sesenta y tres curas más de la misma diócesis, han dirigido una carta colectiva al obispo solidarizándose con Francisco Simbao.

(Continuación de 1. hoja nº. 7).. ante la resistencia de la familia y la solidaridad del vecindario la policía se abrió paso en la feria acorralada, saqueando del interior de la bodega el niño mayor de la viuda (un muchacho de unos 16 años) que fué abofeteado ante la impotencia e indignación del vecindario. Toda la gente se sublevó mucho, pretendiendo robar el "boicot" al potente comerciante de la tienda, pero se presentaba un problema difícil, tenían que hacer kilómetros para comprar lo que llevaba faltado.

Barcelona, 1 octubre.- Agitación en el ramo textil. - Reproducimos una de las octavillas que se distribuyeron en Barcelona con motivo de los conflictos del pasado mes de setiembre en este ramo.

Madrid, 20 octubre. - Con motivo del aumento del 10% en la tarifa especial para la reducción de precios de transportes públicos, los estudiantes madrileños se han manifestado en la Ciudad Universitaria respondiendo a un llamamiento de la FUDU (Federación Universitaria Democrática Española).

Los manifestantes -unos 2.000 aproximadamente- fueron dispersados por la policía armada, a caballo.

Barcelona, 20 de Octubre/4 Se han realizado en la Empresa Hispano Olivetti dos parates de una hora diarias durante los días 13-14 del corriente mes en varias secciones, como consecuencia de haberse negado la empresa a conceder el aumento pedido por los trabajadores.

TRABAJADORES Y TRABAJADORAS DEL RAMO TEXTIL!

En nuestra fábrica o taller tenemos que crear los CONSEJOS DE FÁBRICA elegidos por nosotros, fuera de los juzgados de la CNS para defender nuestros derechos (salario mínimo 200.-Ptas., Sindicato Obrero, etc.).
TODOS A UNA POR LA DEFENSA DE NUESTROS DERECHOS Y MEJORA EN EL "COMITÉ DE FÁBRICA".

APRENDAMOS DE ASTURIAS. LUCHA CIUDADANA PARA Y BAJO RENDIMIENTO!

¡ A LA HUELGA !

Barcelona, 29 de Octubre. - Durante varias semanas los trabajadores de la Cía. de Autobuses de cercanías "Urbanización y Transportes, S.A.", han circulado "a la mínima marcha" para apoyar su demanda de aumento de salarios.

En algunas líneas sólo dejaban subir al personal que podía permanecer sentado.

Varios jeeps de la policía armada, circulaban delante y detrás de los autobuses con ánimo de intimidar a los conductores y romper así la huelga. Como respuesta, los conductores hicieron circular los coches en grupos de tres.

Barcelona, 3 de noviembre. - MANIFESTACIÓN EN LA FABRICA DE TEJIDOS "ESPAÑA INDUSTRIAL" DE BARCELONA. Ya hacía tiempo que los empleados de la mencionada habían pedido aumento de sueldo a través de su delegado; pasaban los días y no tenían ni aumento ni contestación, según la dirección se estaba estudiando el asunto.

El martes día 3 a medida que el personal del turno de la mañana iba saliendo dábense el aviso del uno al otro de que se quedasen en el patio en señal de protesta. Una vez reunidos todos los trabajadores abandonaron tres manzanas en dirección a las oficinas, mientras tanto su delegado juntamente con los jurados de empresa estaban reunidos en la dirección para ver de solucionar el asunto. Se les dijo que el sábado día 7 les responderían algo sobre el particular.

Se recibió un parte de uno de los "Jefazos", manifestando su descontento hacia los trabajadores, dicho señor alegaba (que ahora que la fábrica pasaba por momentos de crisis económica, como sabían todos los trabajadores, se atrevían a pedir aumento de sueldo).

A los trabajadores que estaban en la calle se les dijo que disolvieran los grupos por no verse obligados a llamar la policía, más tan pronto terminaron de decirlo hizo su aparición ésta, se presentaron tres coches de la policía armada y uno del 0,91.

Se les dijo que se les contestaría el 7, hoy, 10 no les han contestado.

LA COMPRA. - "El dinero ya no nos llega", "Todo se nos va en comida", "¿Qué vamos a comer si todo continua así?". Cada día oímos exclamaciones semejantes y como éstas, las repetimos nosotros constantemente.

Hablemos de la carne: en menos de un año ha subido un promedio de 40 Ptas. por kilo, desde el toro que ha subido de 80 a 110 Ptas. hasta el lomo de cerdo que ha subido de 100 a 160 Ptas. ¿A qué se debe? A las carniceras cuando se les pregunta, dicen que han ido mal los pastos y hay escasez de carne. Que han querido hacer la prueba de la alimentación sintética y no les ha ido bien.

Parece, pues, que lo que tendrían que hacer, es racionar un poco la carne, pero no, la suben, la cuestión es que no haya pérdida de dinero. Así la diferencian pagamos entre todos, sabiendo además que la causa principal es la estructura capitalista de los medios de producción, pues en lugar de llevar terneras a los pastos inactivos de nuestras regiones y producir más y mejor carne, -así como los demás productos derivados de la leche-, controlan y mantienen baja la producción y así al haber escasez pueden mantener el alto precio que actualmente nos vemos obligados a pagar.

Este es el problema, mientras los capitalistas juegan en el mercado general a la competencia de precios (la cuestión es aumentar los beneficios) nosotros tenemos que hacer las mil y una combinaciones para poder comer y aún así no nos llega a final de semana.

¿No nos explotan bastante en el trabajo pagándonos lo que nos pagan y obligándonos a hacer horas, primas, etc., que ahora quieren chupar nuestro sueldo con estos precios tan abusivos?. Esto es inadmisible !.

Hagamos una pequeña comprobación de nuestra situación actual.
Una comida sencilla equilibrada -aproximadamente- sería:

	NIÑOS
DESAYUNO (Panacillo o barra con ALGO)	8,-- Ptas. Café con leche
COMIDA 1er. plato: Patatas, arroz, verdura. 2º plato: carne, pescado, huevos (10 a 15 Ptas) vino, fruta....	22,-- "
HERIENDA	Pan con mermelada o mantequilla y leche. 5,- Ptas.
CENA 1er. plato: Verdura, patatas, sopa. 2º tortilla, croquetas, empanadas, etc. fruta, vino... Total	<u>15,--</u> " Leche 45,-- "

Sin contar el suplemento para los niños, diariamente se necesitan 45 ptas. por persona, una familia de cuatro personas sólo para comer necesita al mes $45 \times 30 = 1.350,-$ Ptas persona. $1.350 \times 4 = 5.400$ Ptas.

Aparte: casa, luz, colegios, vestidos, etc. etc. etc.....

Y no digamos nada si el obrero se acaba de meter en una de las casas con alquiler actual (2.500 Ptas. mensuales). Y si ponen en vigor la descongelación de alquileres -que los burgueses están presionando para que se ponga- no digamos nada del problema que se nos va a caer a todos encima.

¿Cuánto necesitaremos ganar cada mes?

¿Cómo iremos alimentados?

¿Cuántas horas tendremos que hacer para poder llegar a todo?

Y entre tanto cogemos estas revistas tituladas "Hola", "Lecturas", "Garbo", etc. y vemos a los grandes de España pasándose la gran vida.

En Cuba recientemente hubo escasez de carne; y la hubo para todos ya que se repartió; y lo mismo le tocó a Fidel Castro que al último cubano.

Pero los burgueses no dejan de scandalizarse, por estas medidas, pues ellos prefieren que si hay poca carne se ponga a un precio elevado y así compre el que pueda.

• • • • •

PANORAMA INTERNACIONAL

"Los temores del mundo se han disipado". Ha sido elegido Johnson y derrotado el belicista Godwalter. Estas afirmaciones son muy escuchadas en nuestros días.

Pero no debemos dejarnos engañar por las apariencias y pensemos que, después del gran festejo de las elecciones americanas las cosas van a seguir igual; es decir, los EEUU van a seguir su política colonialista en África, Asia y América Latina, su política agresiva contra los países socialistas, Cuba, Vietnam del Norte, porque aunque el derrotado Godwalter fuese el candidato de los belicistas agresores, fabricantes de armas nucleares, Johnson es como cualquier presidente de los EEUU el genuino representante del neo-colonialismo, del capitalismo, de la burguesía reaccionaria y no hará otra cosa que defender sus intereses.

Pero hay que "echar un vistazo a la situación internacional para ver que trabajo le espera al Sr. Johnson.

Tenemos el Vietnam donde la Revolución Popular está a punto de obtener la victoria, de no ser por la descarada intervención de los americanos para sofocar la revolución, donde a pesar de todo el ejército revolucionario del Vietcong controla totalmente la tercera parte del territorio del país y las otras dos terceras partes las controla en un 60% y totalmente también durante la noche. El pasado ataque a la base secreta norteamericana de Bien-Hoa situada a 20 Km. de Saigón que ocasionó a los yanquis la pérdida del mejor material de guerra depositado en Vietnam del Sur es una muestra del control ejercido por el Vietcong sobre el país. Pero los yanquis saben que el Vietnam del Sur es vital para la "seguridad del Sudeste asiático", es decir, para que el imperialismo pueda seguir sacando sus enormes beneficios de allí, a costa del hambre, la miseria y el subdesarrollo de todos los pueblos; por eso no están dispuestos a marcharse del Vietnam y por esto están intentando con sus bárbaras agresiones a la República Popular del Vietnam del Norte, provocar una guerra abierta con dicho país, para poder así reprimir y aplastar la revolución popular del Vietnam de la forma más despiadada.

Pero los pueblos están ya cansados del imperialismo y de la opresión, cada día es mayor la experiencia revolucionaria; el Congo, país codiciado por el imperialismo internacional se ha levantado en armas contra la explotación; los revolucionarios congoleños han constituido en Stanleyville la República Popular del Congo, el imperialismo internacional tampoco está dispuesto a perder esta riquísima zona de África y envía tropas mercenarias y material de guerra para aplastar la revolución y mientras antes lucharon contra el reaccionario Thonbe para repartirse la tajada de Katanga, ahora lo apoyan incondicionalmente para que les defienda sus "sagrados intereses". Pero cada vez engaña a menos pueblos... los países neutralistas en su conferencia encabezados por Nasser, Ben-bella, Knumah, etc., han dado una buena lección al más grande lacayo del imperialismo, Thonbe, no permitiéndole asistir a la citada conferencia, como muestra de desaprobación de sus grandes servicios al imperialismo, la conferencia aprobó, además, unaclaración contra el colonialismo.

Vemos que Johnson o Goldwater no pueden ofrecer a los pueblos más que esta política, agresión a los Estados Obreros (Cuba, Vietnam del Norte), explotación y miseria cada vez mayor en los países colonizados en Asia, África y América Latina. Pero cada día los pueblos ven más claro el camino: sólo la revolución y el socialismo es la solución para los oprimidos, por eso cada día los yanquis tienen más miedo a las revoluciones y llevan a cabo una política más agresiva contra los pueblos, (como muestra de ello está el ataque al barco español "Sierra Maestrazgo" hecho por exiliados cubanos apoyados por los EEUU para conseguir bloquear Cuba y el ataque realizado contra el Vietnam del Norte).

Pero la revolución progresiva, cada vez es mayor el número de países socialistas, hace cinco años fué Cuba, ahora la pequeña isla de Zanzíbar, a pesar de la federación con Tanganica, ha nacionalizado la tierra y la industria.

REFLEXIONES

En menos de un mes se han aumentado los precios de la comida y de los productos de primera necesidad de una forma escandalosa. Esta ha sido la primera medida del Plan de Desarrollo: "hay que aumentar los beneficios para que aumente el capital, y así poder hacer nuevas inversiones que dentro de unos años... aumentarán el nivel de vida (?); lo que nos permitirá (a los grandes capitalistas) entrar en el Mercado Común y así asegurar mejor nuestros capitales".

¿De dónde sacaremos más beneficio? -Se pregunta el capital-, del obrero que se aprieten el cinturon. Que no gasten tanto. Que no compren comidas tan caras. En los mercados hay muchos precios...

Estas y otras conjeturas han justificado esa pavorosa elevación de precios.

Y todo esto no debe extrañarnos es la lógica del sistema capitalista a la hora de las tajadas la mejor para ellos y para el obrero lo mínimo, las sobras.

A la hora del sacrificio, ellos no mueven ni un dedo; ni dejan una sola de sus tertulias (que acostumbran a ser muy caras) ni francachelas ni manda de nada, para oso tienen a los esclavos.

Nuestros compañeros de transportes de cercanías han sabido unirse y organizarse para manifestar su protesta; en la España Industrial los trabajadores no han tenido miedo de pedir que se les subiera el sueldo y presentar así su disconformidad con la situación actual; Los metalúrgicos madrileños nos han dado un claro ejemplo. En las plazas sólo hay que pararse a escuchar los numerosos comentarios que, espontáneamente lanzan las

mujeres que han de pasar con una cantidad fija y a veces muy reducida y otras muchas posiciones de protesta de querer no "pasar por el tubo" que sería muy largo de enumerar; y otras que se nos escapan.

Es evidente que mucho estamos esperando cualquier ocasión para unirnos protestar, hacer patente nuestro descontento; nuestras ganas de que los bienes de producción sean de todos y no de unos cuantos.

Estaríamos dispuestos a apretar el cinturón -y fuerte- si a la hora de soltarlo lo hicieramos todos por igual. Entretanto no podemos estar de acuerdo con esta situación.

* * * * *

ORGANICE MONOS

"ORGANIZARSE ES EL ARMA ABSOLUTA"

¿Cómo podremos conseguir nosotros esta arma absoluta?. En nuestra fábrica, en nuestro barrio, debemos unirnos con nuestros compañeros más conscientes, para organizarnos de una forma permanente y continua.

Las pretendidas "mejoras" que nos dan los burgueses en convenios colectivos, o cualquier otro tipo de "aumento de salarios" son mejoras ficticias, pues, ¿qué nos importa que nos aumenten el jornal en 4.- Ptas. si anulan el citado aumento subiendo los precios 5.- ptas.?

Lo que no es ficticio es la organización. Si en nuestra fábrica o en nuestro barrio conseguimos organizarnos en comités, éstos nada podrán ante nuestra creciente fuerza, capaz de manifestar el descontento reinante en cada situación.

Todos podemos hacer algo para no ser los instrumentos débiles y rentables que los burgueses quieren convertirnos... Si, ¡por qué no? tú, que lees este papel, busca dos compañeros más y ORGANIZAOS.

Que sepan que vemos claro su juego y que no nos engañan.

Si logramos la unión y organización y en cada uno de nosotros se pone en marcha un tesón inquebrantable que sepa aprovechar todos los momentos, todas las coyunturas para desenmascarar las jugadas de los patronos, engaños y séquito..., y logramos aplicar al mismo tiempo la acción ORGANIZADA, conseguiremos imponer nuestra vía, la vía de la clase obrera y no "soluciones" burguesas a nuestros problemas diarios.

NOS TENEMOS QUE ORGANIZAR

Para evitar las subidas de precios.
Para evitar las subidas de transportes.
Para responder a la brutalidad de la policía.
Para conseguir un salario suficiente.
Para conseguir nuestro sindicato.
Para acatar con la explotación.
Para conquistar la sociedad socialista.

NOS PODEMOS ORGANIZAR

En las fábricas con los comités de fábrica.
En los barrios formando grupos de resistencia.
En todo lugar y en todo momento con los compañeros, más activos y revolucionarios.
Cada uno de nosotros tenemos que considerarnos miembros de nuestra organización.

¡LUCHEMOS ORGANIZADOS!

Editor

FCC